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Abstract :

Cultural and linguistic diversity has become a common phenomenon in global markets,
especially in e-commerce, which necessitates the presence of different languages and
cultures. This is where the crucial role of translation comes into play in deciphering the
linguistic and cultural contexts of different peoples. E—-commerce platforms like AliExpress
require clear and accurate translations and a comprehensive understanding of diverse

cultures and languages to expand the scope of buying and selling.

Key words : Cultural diversity, linguistic diversity ,E-commerce translation, E-

commerce
Résume :

La diversité culturelle et linguistique est devenue un phénomeéne courant sur les marchés
mondiaux, en particulier dans le commerce électronique, ce qui nécessite la présence de
langues et de cultures différentes. C'est la qu'entre en jeu le rble crucial de la traduction
pour déchiffrer les contextes linguistiques et culturels des différents peuples. Les
plateformes de commerce électronique comme Ali Express nécessitent des traductions
claires et précises et une compréhension globale des diverses cultures et langues pour

élargir le champ des achats et des ventes.

Mots clés : Diversité culturelle, diversité linguistique, Traduction e-commerce, e-

commerce.






